

## Mujeres por la Vida precisa información

La organización Mujeres por la Vida envió precisiones a una información publicada en la edición del 4 de junio, acerca de una adhesión de la entidad Mujeres de Chile a los actos "por una vida digna" convocados por el Comando Unitario de Pobladores. La nota firmada por Ximena Duque señala lo siguiente:

"Quien dio la conferencia de prensa fue el movimiento Mujeres por la Vida, del cual las cuatro mujeres mencionadas en la crónica somos participantes activas.

"El propósito central de ella fue dar a conocer las iniciativas de nuestro movimiento en adhesión al mes 'en defensa de una vida digna' llamado por la Asamblea de la Civilidad y que llevaremos a cabo durante el mes de junio.

"Una de las iniciativas es el apoyo a la marcha llamada por el CUP pero la cita: "para expresar su 'descontento por la falta de vivienda, atención de salud deficiente y fundamentalmente por la carencia de una adecuada alimentación derivada de los escasos ingresos de la población'", aunque es plenamente compartida por nuestro movimiento, no está extractada ni del documento entregado al periodista, ni de ninguna de las intervenciones durante la mencionada conferencia de prensa".